

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie sind mit Ihrer Familie gut in das neue Jahr gestartet und konnten sich in den Ferien entsprechend erholen.

Am Freitag, dem **31. Januar 2020**, endet das erste Halbjahr. Die Kinder der 3. und 4. Klasse erhalten am Mittwoch, dem **29. Januar 2020**, eine Kopie ihres Zeugnisses, die Sie bitte am nächsten Tag unterschrieben wieder mitgeben, nur dann erhalten die Kinder ihr Originalzeugnis.

Am Donnerstag, dem **30. Januar 2020**, endet für **alle** Kinder der Unterricht nach der 3. Stunde um 10.45 Uhr. Sie erhalten in der Zeit von 11.00 bis 12.00 Uhr die Gelegenheit, bei dringenden Fragen bezüglich des Zeugnisses mit den LehrerInnen Rücksprache zu nehmen. Die OGS-Betreuung findet an diesem Tag wie gewohnt statt.

Der 2. Pädagogische Tag findet, wie schon in der Terminübersicht erwähnt, am Donnerstag, dem **6. Februar 2020**, statt. Für alle Kinder ist **unterrichtsfrei** und **die OGS ist ebenfalls geschlossen!**

Für das 2. Halbjahr bekommen die Kinder wieder einen neuen Schulplaner. Geben Sie Ihrem Kind bis zum **30. Januar 2020** bitte **3,00 €** für die Kosten des Schulplaners mit. Noch einmal möchten wir darauf hinweisen, dass Entschuldigungen bei Krankheit immer schriftlich von den Erziehungsberechtigten in den Schulplaner einzutragen sind.

Ab dem **3. Februar 2020** gilt für Ihre Kinder ein neuer Stundenplan. Die KlassenlehrerInnen werden ihn entsprechend an Sie ausgeben.

Mit freundlichen Grüßen

Britta Slupina-Oellers
(Schulleiterin)

Ein Nachtrag zum Wohle Ihres Kindes:

Wie schon des Öfteren eindringlich erläutert, ist es Eltern, die ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen bzw. abholen, nicht gestattet, die Einfahrten am Veltmanplatz und in der Bergstraße durch ihr Parken zu versperren sowie Schulparkplätze zu nutzen. Die Verkehrssituation an beiden Eingängen ist für unsere Kinder schon schwierig genug. Morgens werden die Kinder Dank unserer Kooperation mit dem St. Ursula Gymnasium beim Queren der Straße von Schülerlotsen unterstützt. Die Parkplätze dürfen bis 17 Uhr ausschließlich von Schulmitarbeitern genutzt werden. Wie im gesamten öffentlichen Verkehrsraum gilt auch hier, dass Ein- und Ausfahrten immer freigehalten werden müssen. Auch im Sinne der Sicherheit Ihrer Kinder, die Verkehrsregeln gelten auch im Umkreis der Schule!